
 

 

Mitte Dezember, strahlender Sonnenschein, 

so gar nicht weihnachtlich… 

 

…und trotzdem ist das Jahr schon wieder rum, Zeit zurückzuschauen, was 

alles passiert ist. 

 

Nachdem die Kinder in unserer Gemeinde vergeblich auf Schnee gewartet 

haben, konnten wir zeitig im März schon mit der alljährlichen Dorf- und 

Strandreinigung alle Bereiche auf die bevorstehende Saison vorbereiten. 

Danke an alle großen und kleinen Helfer!  

 

Aufsehen erregte im Frühjahr eine Versammlung der AFD im Hotel Westerholzmühle. Diese 

Veranstaltung wurde aber von vielen professionellen Helfern begleitet (ich glaube, so ein 

großes Polizeiaufgebot hat Westerholz noch nie gesehen!), sodass es zu keinen nennens-

werten Vorkommnissen kam. 

 

Frühzeitig begannen auch die Erschließungsarbeiten im Baugebiet Appelhoff! Hier sorgten 

viele Beteiligte dafür, dass die Arbeiten zügig voranschritten und schon im Juni die ersten 

Häuser gebaut wurden.  

 

Das Aufstellen des Maibaums fand in diesem Jahr erstmals am neuen 

Dörpshus statt. Bei Sonnenschein, aber kaltem Ostwind, feierten  wir 

zeitgleich mit vielen erschienenen Gästen die offizielle Einweihung des 

Gebäudes. Ein, wie ich finde,  sehr schönes Haus, welches der Feuerwehr und der Gemeinde 

eine Möglichkeit zur Durchführung von Übungen, Versammlungen aber auch Festen gibt. 

Zum Jahreswechsel 13/14 habe ich schon davon gesprochen, den geplanten Neubau zeitnah 

umzusetzen. Umso mehr freue ich mich jetzt über die Vollendung. 

 

Der Sommer, der in diesem Jahr seinem Namen nicht wirklich Ehre gemacht hat, verlief dann 

verhältnismäßig ruhig. Einzig nennenswert ist die Tatsache, dass trotz der widrigen 

Bedingungen einige Gemeindestraßen mit einer neuen Asphaltdecke versehen und an 

einigen Stellen Ausbesserungsarbeiten durchgeführt wurden, sodass unsere Wege weiterhin 

in einem sehr guten Zustand sind. 

 

 



 

 

 

 

 

 

Im Herbst war dann für jeden zu sehen, welchen Fortschritt die Bau-

arbeiten im Neubaugebiet gemacht haben. Mehr als die Hälfte der 

Grundstücke sind schon bebaut und einige Häuser auch schon bezogen. 

An dieser Stelle ein herzliches Willkommen an alle neuen Einwohner. 

 

Der aktuell anstehende Verkauf des Hotel-Restaurants Westerholzmühle sorgt derzeit für 

viel Gesprächsstoff. Hier ist aber noch keine Entscheidung von Seiten der Eigentümerin 

gefallen, sodass wir weiterhin abwarten müssen, was sich dort tun wird. Einem Antrag auf 

Änderung des Bebauungsplanes hinsichtlich einer dauerhaften Wohnnutzung des Geländes 

wurde von der Gemeindevertretung nicht zugestimmt. Hier soll weiterhin die touristische 

Nutzung Vorrang haben. 

 

Nachdem es inzwischen eine gute Tradition ist, einen Weihnachtsbaum auf der 

Gemeindefläche an der Kreuzung Sonnholm/Haffstraße aufzustellen, haben wir 

uns in diesem Jahr dazu entschlossen, dort eine Nordmann-Tanne zu pflanzen, 

die wird ab jetzt jedes Jahr mit einem Licht mehr die Weihnachtszeit erhellen.   

 

Anfang Dezember hat der Dorfausschuss zum vorweihnachtlichen Abend eingeladen. Alle an 

diesem Abend anwesenden Gäste waren sich einig, dieser Abend sollte auch im nächsten 

Jahr auf jeden Fall wieder stattfinden. Vielleicht finden dann auch noch ein paar mehr 

Menschen den Weg dorthin. 

 

Zum Schluss möchte ich wieder die Gelegenheit nutzen, mich bei all den Menschen zu 

bedanken, die sich im Laufe des vergangenen Jahres zum Wohl unserer Gemeinde eingesetzt 

haben! 

 

Auch wenn Sie diesen Brief erst nach Weihnachten in der Hand halten werden, so wünsche 

ich Ihnen trotzdem noch besinnliche Tage und einen guten Rutsch ins neue Jahr. 

 

 

Bernd Ertzinger 

Bürgermeister  

 


